
ENQUETE PUBLIQUE SUEZ/CHARIER
Observations

Observation du 11 décembre (par courriel)

Bonjour, 

Je vous informe que je suis favorable à l'implantation d'un centre de massification des déchets en 
lien avec l'aménagement de l'agglomération nantaise sur la zone de Cheviré. Non seulement cette 
solution développera l'activité du Port Autonome de Nantes St Nazaire mais vu la teneur des déchets
en question elle évitera des norias de camions à travers l'agglomération limitant ainsi pollution et 
saturation du trafic routier.
Je réponds donc favorablement à l'enquête d'utilité publique sur le sujet de l'implantation d'un éco-
pôle sur Cheviré.
Cordialement
GUILLOU Stéphane


